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Примите Поздравления z 27 декабря - день сПасателя российской Федерации z

Уважаемые сотрудники 
и ветераны управления МЧС 

по Белгородской области!

Примите самые искренние поз-
дравления с профессиональным 
праздником – с Днём спасателя!

Ваш благородный труд, со-
пряжённый с высоким риском, са-
моотверженность и отвага, кото-
рые вы демонстрируете ежечас-
но, сродни подвигу и заслуживают 
величайшего уважения. В любой 
чрезвычайной ситуации вы пер-
выми приходите на помощь пос-
традавшим и делаете всё возмож-
ное ради спасения людей. Это труд-
ная стезя, и с физической, и с мо-
ральной точки зрения, но это од-
на из немногих современных про-
фессий, которую по праву называ-
ют благородной.

Горд отметить, что белгородские 
спасатели одни из лучших в стране.  
Это объективная оценка труда: на 
протяжении пяти лет Главное уп-
равление МЧС России по Белгород-
ской области занимает лидирую-
щие позиции в профессиональной 
среде среди остальных субъектов 
страны. Наши сотрудники прошли 
боевое крещение в горячих точках 
России, ликвидировали последс-
твия стихийных бедствий в самых 
разных уголках страны. За самоот-
верженность и отвагу не раз были 
отмечены государственными и ве-
домственными наградами.

Сегодня в области создана сов-
ременная база спасательных служб, 
используются новейшие техноло-
гии управления при организации 
профилактики и предупреждения 
чрезвычайных ситуаций. Регуляр-
но обновляются и вводятся в экс-
плуатацию новые здания пожарно-
спасательных частей, модернизи-
руется технический парк. Благода-
ря целому комплексу мер за пос-
ледние 5 лет количество пожаров 
в регионе снизилось на 37%, а чис-
ло погибших в них – более чем на 
треть!

Дорогие друзья! От имени жите-
лей Белгородской области сердеч-
но благодарю вас за честное несе-
ние службы и от всей души желаю 
вам крепкого здоровья, семейно-
го благополучия, штатных рабочих 
будней!

В. ГЛАДКОВ,
Губернатор 

Белгородской области

В ночь с 21 на 22 декабря, а если точ-
нее, в половине первого ночи третий 
караул Шебекинской ПСЧ -12 выез-
жал на тушение пожара дачного до-
мика в районе машиностроительно-
го завода. Я прибыл в часть ровно в 
8 часов утра, когда начальник части 
капитан Алексей Александрович Ря-
занов на разводе проводил инструк-
таж личного состава. Чётко и  быстро 
обозначив приоритеты на предстоя-
щий день, он мне посоветовал напи-
сать о командире отделения Сергее 
Николаевиче Друзеве.

- Это ветеран  нашей службы, чело-
век, преданный своему делу, уважаемый 
в коллективе, - отметил Рязанов.

 Сам  Друзев не горел особым желани-
ем «светиться в «Красном знамени».

-  Что там про меня писать? – сказал он. 
- Тридцать шесть лет работаю на одном 
месте, занимаюсь одним и тем же: тушу 
пожары, помогаю тем, кто попал в беду. В 
нашей части все этим занимаются.

- Однако начальник части именно вас 
отмечает.

Друзев пожал плечами, как бы согла-
шаясь с тем, что мнение руководителя не 
оспаривается, тем более в пожарной час-
ти, где большинство носят погоны.

В ПСЧ–12  Сергей Николаевич начал 
работать сразу после того, как пришёл 
из армии. Службу он проходил в Моск-
ве, в Шереметьево, пограничником. Чем 
занимался?

- Моей задачей была проверка доку-
ментов. Служба требовала вниматель-
ности и ответственности. Мне нрави-
лось.

Родом Друзев из села Нежеголь, шко-
лу заканчивал в Вознесеновке, учился в 
шебекинском  ТУ–2  на компрессорщи-
ка. В настоящее время проживает в се-
ле Ржевка.

Чем его в своё время привлекла про-
фессия пожарного? На этот вопрос Дру-
зев отвечает просто: 

-  Как я  уже говорил, мне в армии 
нравилось. Нравится и здесь, в пожар-

Сергей Друзев: 

«Я выбрал работу              
по велению души»

ной части, форма одежды нравится, ар-
мейская дисциплина. Наверное, это всё, 
что называется, моё, очень приемлемое 
для меня.

- Многие считают, что служба пожар-
ного довольно легка, - сказал я, провоци-
руя Сергея Николаевича на эмоциональ-
ный ответ. Однако мой собеседник был 
абсолютно спокоен и разбил в пух и прах  
моё высказывание двумя примерами.

 - Я дежурил сутки. Вчера вечером мы 
выезжали на пожар в село Графовка. Едва 
приехали  в часть – новая тревога: пожар 
в районе машиностроительного завода, о 
котором я уже вам рассказывал. Так каж-
дый день. А мы ведь не только тушением 
пожаров занимаемся,  но работаем и по 
так называемым ЧС, то есть практически 
все чрезвычайные ситуации в Шебекин-
ском городском округе не обходятся без 
нашего участия. Например, перевернул-
ся недавно бензовоз с 30 тоннами бензи-

на - мы тут как тут, чтобы не допустить 
разлива. А сколько приходится выезжать 
на водоёмы для спасения утопающих! Я 
могу целый день приводить примеры о 
нашем участии в тех или иных тревож-
ных ситуациях. Но зачем? Наша работа 
вся на виду, мы ни от кого ничего не пря-
чем и не скрываем, а только помогаем 
тем, кто в нас нуждается.

Сергея Николаевича Друзева можно 
считать счастливым человеком: у него 
есть любимая работа, жена Елена Сер-
геевна, которая работает бухгалтером на 
одном из предприятий Шебекино,  дочь 
Юля – работает в управлении Пенсион-
ного фонда города Белгорода. Любимица 
всей семьи внучка Владислава – учени-
ца 2–го класса. Главное, что желает Дру-
зев себе и всем им  в жизни – здоровья и 
ещё раз здоровья.

  Тарас ЛОГОВСКОЙ 
  Фото автора 

Уважаемые читатели!  Подходит к завершению подписка
 на газету  «Красное знамя»   на 1-е полугодие 2022 года. 

 Стоимость подписки  на 6 месяцев 739 рублей 86 копеек,
 на 3 месяца - 369 рублей 93 копейки, на 1 месяц -  123 рубля 31 копейка. 

Для тех, кто  будет самостоятельно получать газету в редакции,
 подписка  330 рублей. Подписаться можно в отделениях связи, у почтальонов,  
в редакции нашей газеты. Также это можно сделать на сайте онлайн-подписки 

Почты России  https://podpiska.pochta.ru
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наши интервью z

личный Приём z

ЗАО «Восход» - хозяйство по меркам 
Шебекинского городского округа не-
большое, всего в две с половиной ты-
сячи гектаров пахотной земли. Ухо-
дящий год выдался для тружеников 
этой организации далеко не самым 
удачным по сравнению с прошлыми 
годами. Почему? На этот вопрос и хо-
тел получить ответ наш корреспон-
дент в беседе с генеральным дирек-
тором «Восхода» А. С. Куликом.

 -Алексей Сергеевич,  руководите-
ли других сельхозхозяйств округа на-
перебой хвастаются урожаями зерно-
вых, а вы как-то скромно молчите в 
сторонке.

 - Так ведь хвастать нечем. Уходящий 
год для нас стал не то что неудачным, но 
явно не самым лучшим. Причин на то не-
мало, я их сейчас не стану озвучивать, но 
думаю, что в следующем, 2022 году, мы на-
верстаем упущенное.

- Вы имеете в виду полеводство?
- Полеводство в том числе. У нас было 

занято под  пшеницу 1 тысяча гектаров 
пашни. Собрали урожай – 45 центнеров с 
гектара. На 140 гектарах был ячмень, по-
лучили по 43 центнера. Под сою занима-
ли 80 гектаров, получили урожай – 12 цен-
тнеров с гектара. Кукуруза на зерно дала 
67 центнеров, её высаживали на  220 гек-
тарах, подсолнечник 26 центнеров (пло-
щадь посева 400 гектаров), кукуруза на си-
лос была посажена на 400 гектарах, полу-
чили по 350 центнеров с гектара.

 - На корма коровам и тёлкам хватит 
до будущего сезона? 

- С кормами проблем у нас нет, тем бо-
лее что мы начали коров выбраковывать

- Что скажете о надоях молока?
- Здесь, как и в полеводстве, результаты 

достаточно скромные. За 11 месяцев пер-
вая молочно-товарная ферма надоила 4 ты-
сячи 866 килограммов молока от коровы, 
третья ферма - 3 тысячи 341 килограмм.

Алексей Кулик:

«Анализируем, планируем, 
верим в будущее»

 - Визуально и коровы, и тёлки на ва-
шем базу выглядят весьма упитанны-
ми, благополучными. Почему же надои 
скромные, особенно на третьей молоч-
но-товарной ферме?

- Разве дело только в кормах? От доярок 
и прочих специалистов тоже очень многое 
зависит. Будем разбираться, где у нас здесь 
самое слабое звено.

 - Однако, в любом коллективе есть 
те, которые в любой ситуации держат 
свою высокую марку, ниже определён-
ного уровня не опускаются.

 - Несомненно, есть и у нас такие люди. 
Например, доярка Чобанова Гулхар Закир 
кзы надоила к сегодняшнему дню 4241 ки-
лограммов молока, а Комисарова Наталья 
Андреевна - 4715. Хорошо работают меха-
низаторы Фёдор Филиппович Шершнев 
и Сергей Владимирович Чернухин. Они - 
пример для подражания остальным.

 - Я так понимаю, что у вас большие 
надежды на год 2022–й?

- Он должен получиться для нас более 
удачным, чем год 2021-й, для этого имеют-
ся все предпосылки. Поля все подготовлены, 
вспаханы, удобрения вывезены , по 50 тонн на 
один гектар. Семена закуплены. На 900 гекта-
рах мы высадили озимые. Ждём весну.

Тарас ЛОГОВСКОЙ
 Фото автора 

В Белгородской области утвердили предельные индек-
сы увеличения размера платы за коммунальные ус-
луги в 2022 году. Индексация тарифов пройдёт только 
во II полугодии, средний индекс по региону составит 4 %.

КтО УтВерждАет тАрифы
В конце каждого года правительство РФ утверждает 

средний индекс предельного повышения цен на комму-
нальные услуги для каждого региона. 

На 2022 год индексы утверждены постановлением пра-
вительства № 3073-р. Так, в I полугодии 2022-го тарифы для 
всех регионов останутся прежними, а вырастут они с 1 июля. 
Для Белгородской области средний индекс установлен 4 %.

Наибольшее увеличение платы за комуслуги произой-
дёт в Чечне – на 6,5 % и Санкт-Петербурге – на 6,3 %. 
В Крыму и Севастополе, Татарстан тарифы подрастут 
на 6,2 %, в Москве, Дагестане и Якутии – на 6 %.

Кроме того, правительство РФ распоряжением 
№ 2490-р от 15 ноября 2018 года установило предельно 
допустимые отклонения от средних индексов для муни-
ципалитетов региона. Для нашей области эти отклоне-
ния составили 2 %.

То есть точное повышение тарифа на отдельные виды ко-
муслуг и в разных муниципалитетах может быть выше или 
ниже среднего индекса, но в пределах 6 %. Но общий процент 
увеличения по региону с 1 июля не должен превышать 4 %. 

КОММУНАльНые УСлУги 
КОМПеНСирУютОБЯзАтельНО 

Утверждённые правительством индексы ограничива-
ют повышение платы на: отопление; горячее и холод-
ное водоснабжение; водоотведение; газ; электроэнер-
гию; вывоз мусора. 

Плата за теплоснабжение в среднем по области вырас-
тет на 4,65 % и будет составлять 2 052,21 рубля/Гкал вмес-
то сегодняшних 1 961,02 рубля/Гкал. 

Плата за горячую воду в среднем по области вырастет 
на 4,4 % – от 122,4 до 127,8 рублей за 1 куб. м. 

За холодную воду на 2,9 % – до 29,07 рубля за кубометр 
вместо прежних 28,25 рубля. На 0,98 % увеличится стои-
мость водоотведения – с 27,65 до 27,92 рубля/куб. м.

Электроэнергия подорожает на 4 %. Горожане с газо-
выми плитами будут платить 4,5 рубля за кВт/ч вместо 
4,33. Сельские жители и те, у кого стоят электроплиты, – 
3,15 рубля вместо 3,03 рубля. 

На 5,4 % проиндексируют услуги ЦЭБа – региональ-
ного оператора по обращению с ТКО. Стоимость вывоза 
1 кубометра мусора составит 506,35 рубля (сейчас 480,29 
рубля). Ежемесячный платёж для белгородцев, прожива-
ющих в многоэтажках, составит 92,83 рубля с человека 
(увеличение на 4,78 рубля); для живущих в ИЖС – 101,27 
рубля с человека (увеличение на 5,21 рубля).

 КАК ВырАСтет СУММА В ПлАтёжКе
В среднем по всем муниципалитетам области платёжки 

в многоквартирных домах вырастут не более чем на 270 
рублей в месяц, в микрорайонах ИЖС – от 40 до 60 руб-
лей, сообщили в Комиссии по регулированию цен и та-
рифов в Белгородской области.

В постановлении губернатора о предельных индек-
сах прописано конкретное количество жителей в раз-
бивке по муниципалитетам, которых коснутся измене-
ния. Те, у кого совокупная плата за комуслуги вырастет 
не более чем на 4 %, и те, для кого рост такой платы со-
ставит более 4 %, но в рамках установленного предель-
ного индекса 6 %. 

К примеру, в Алексеевском городском округе у 58,2 % 
жителей (34 990 человек) тарифы проиндексируют не вы-
ше среднего индекса 4 %. А для остальных жителей (25 174 

человек) плата будет больше 4 %, но не выше предельно 
установленных 6 %. Например, в абсолютных цифрах сум-
ма в квитанции для квартиры площадью 70 кв. м с одним 
прописанным увеличится на 146, 06 рубля, в частном до-
ме в массиве ИЖС – на 42,88 рубля (здесь расчёт произ-
водился на четырёх проживающих).

Просчитана и совокупная ежемесячная сумма увели-
чения платы за коммунальные услуги также в разбивке 
по муниципалитетам. При её составлении учитывался 
рост тарифов на коммунальные услуги.

- Для формирования данного показателя анализиру-
ется рост тарифов по каждой коммунальной услуге, вы-
бираются те, которые превышают установленный индекс 
роста по Белгородской области (4 %), определяется чис-
ленность жителей муниципалитета, у которых будет пре-
вышение установленного среднего индекса. Определяет-
ся совокупная сумма увеличения вносимой жителями му-
ниципалитета платы за коммунальные услуги в результа-
те установления по муниципальному образованию пре-
дельных индексов (6 %), – рассказала начальник Комис-
сии по регулированию цен и тарифов в Белгородской об-
ласти Наталья Косилова.

При этом рост платежа за коммунальные услуги так-
же зависит от площади жилого помещения, количества 
проживающих человек (фактически или прописанных), 
от объёма потребляемых услуг, которые могут склады-
ваться как по нормативам потребления, так и по при-
борам учёта.

Фактически максимально оплата коммунальных услуг 
по муниципалитетам во II полугодии 2022 года вырастет 
на 4,7 % (при утверждённых предельных индексах 6 %), 
по городу Белгороду – на 4,5 %. Средний индекс по Бел-
городской области не превысит 4 %, сообщили в прави-
тельстве региона.

Белпресса

Тарифы на ЖКУ в Белгородской области 
не будут повышаться до июля 2022 года

Важно помочь людям

ЖкХ z

Владимир Николаевич Жданов про-
должает проводить  личные приё-
мы граждан. В минувший вторник 
глава администрации Шебекинско-
го городского округа пообщался с 
жителями Белоколодезянской тер-
ритории.

Люди пришли к нему со своими про-
блемами. Они хотят жить комфортнее 
и устроеннее.  Большая часть  их обра-
щений была связана с необходимостью 
улучшения социально-бытовой инфра-
структуры сёл. Так, жительница Белого 
Колодезя попросила руководителя окру-
га  помочь со строительством водоотво-
да  вдоль дороги по улице Пионерская в 
связи с тем, что тут случаются затопле-
ния подворий весенними талыми водами 
и после сильных дождей.  Владимир Ни-
колаевич Жданов ответил, что это вско-
ре будет сделано специалистами дорож-
ной организации, чтобы жители переста-
ли испытывать неудобства.

Жительница  Караичного от имени 
всех односельчан  поблагодарила   главу  
администрации  округа за содействие в 
наведении порядка на местном кладби-
ще. И обратилась с просьбой произвести 
вырубку деревьев, ветви которых низко 

нависают вдоль дороги между сёлами и 
Караичное и Верхнее  Березово и порой 
создают сложности для движения транс-
порта. Владимир Николаевич Жданов 
заверил её, что все необходимые работы 
работы по расчистке придорожной лесо-
полосы будут обязательно выполнены в 
ближайшее время работниками  дорож-
но-строительного предприятия.

По вопросу, имеющему обществен-
ное значение, обратилась жительница 
Белого Колодезя. Она попросила произ-
вести необходимый ремонт крыльца в 
сельском детском саду. Глава админис-
трации округа дал поручение  специа-
листам управления капитального стро-
ительства составить смету для дальней-
шего выполнения работ.

- Всё, что касается обеспечения безо-
пасности детей, нам нужно делать без-
отлагательно, в первую очередь, - отме-
тил Владимир Николаевич Жданов. -  И в 
целом для власти всегда важно слышать 
людей и помогать им в решении беспо-
коящих их бытовых проблем. Именно 
личные приёмы граждан, встречи с жи-
телями помогают нам быстрее и наибо-
лее оптимально решать назревшие воп-
росы, оперативно откликаться на нужды 
и чаяния людей.

Юрий ТРОФИМОВ
Фото автора
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Вячеслав Гладков 21 декабря провёл пря-
мой эфир с белгородцами. До начала пря-
мой линии поступило более 1800 сообще-
ний. В течение полуторачасовой трансляции 
губернатор ответил на десятки вопросов. 
Белгородцы спрашивали о детских новогод-
них подарках, стройке инфекционных цент-
ров, устранении нехватки медицинских кад-
ров, жаловались на неисправную ливнёвку, 
отсутствие дороги, высокие цены на жильё 
и продукты. О главных темах разговора мы 
расскажем в нашем материале.  

О qr-кОдах
Во время прямой линии губернатор заявил, что 

снять часть ограничительных мер удалось благо-
даря дисциплинированности белгородцев.

Вячеслав Гладков рассказал, что перед эфи-
ром зашёл за кофе и поинтересовался у девуш-
ки-бариста количеством посетителей с 21 дека-
бря, после отмены QR-кодов в общепите и в об-
щественных местах.

- Она ответила, что разница большая - людей 
в разы больше. Я очень рад, что на сегодня эпид-
ситуация позволяет нам часть ограничений не 
продлевать. Но я хотел бы сказать, что пандемия 
никуда не ушла, и мы должны очень вниматель-
но относиться к рекомендациям Роспотребнад-
зора. Я сейчас говорю, прежде всего, о масочном 
режиме, - отметил Вячеслав Гладков.

Губернатор подчеркнул, что не продлять QR-
коды власти смогли на фоне снижения в два раза 
заболеваемости ОРВИ, в 3,5 раза заболеваемости 
внебольничной пневмонией, существенным со-
кращением заболеваемости ковидом.

- У нас был большой рост, как и в других ре-
гионах, во многих странах. Это осенний рост за-
болеваемости. И мы дополнительными ограни-
чительными мероприятиями, которые вызыва-
ли недовольство и возмущение, добились сни-
жения. Безусловно, было неудобно. Но с другой 
стороны, ограничения абсолютно эффективны. 
К этому добавилось то, что у нас вакцинирова-
лось первым компонентом уже 1 млн человек, 
более 900 тыс. жителей вакцинировано вторым 
компонентом, более 180 тыс. человек ревакци-
нированы. Всё это помогло нам принять реше-
ние, - подчеркнул глава региона. 

Вячеслав Гладков выразил надежду, что про-
явленная белгородцами дисциплинированность 
позволит не возвращаться к дополнительными 
ограничениям, в том числе к QR-кодам.

С 21 декабря в регионе отменили требование 
предъявлять QR-код при посещении торговых 
центров, предприятий общественного питания, 
учреждений культурной и спортивной направ-
ленности. Но для сотрудников этих предприятий 
QR-код или отрицательный результата ПЦР-тест 
остаётся обязательным. Кроме того, не получится 
посетить и новогодние утренники в детском саду 
без QR-кода или отрицательного ПЦР-теста.

О Ценах на прОдукты

Среди первых тем эфира и цены на продук-
ты к новогоднему столу. Жалоба касалась высо-
кой стоимости куриных яиц и ряда других про-
дуктов питания.

- Мы определились с продуктами, которые 
производит область и на которые сможем от-
регулировать цены. Это тушка цыплёнка, фарш 
свиной, борщевой набор, яйцо, хлеб дарницкий и 
батон нарезной, - пояснил Вячеслав Гладков.

С 15 ноября производители области начали 
поставлять бройлеров и яйца куриные катего-
рии С1 по сниженным ценам в магазины облас-
ти, которые участвуют в проекте «Покупай бел-
городское», - таких торговых точек 134.

Губернатор отметил, что есть много жалоб, что 
в «Пятёрочках» и «Магнитах» не получается сни-
зить цены. Он отметил, что правительство не име-
ет возможности регулировать цены на все продук-
ты питания из-за условий рыночной экономики, 
оптовых покупателей, логистических расходов.

В 2022 году, по его словам, регион будет уве-
личивать объёмы производства, выращивания 
овощей в закрытых грунтах, уделит больше вни-
мания развитию ЛПХ. Всё это позволит снизить 
стоимость продуктов.

- Будем вкладывать больше средств, увеличим 
субсидии из областного бюджета. Как раз завтра 
встречаюсь с министром сельского хозяйства, и 
мы обсудим это, - подчеркнул Гладков.

О стрОительстве гОспиталей
Глава региона заявил, что область решила из-

менить изначальный проект медицинских гос-
питалей из Башкирии и в связи с этим сроки 
строительства увеличились. Назвать перенос 
сроков срывом Вячеслав Гладков отказался.

Глава региона подчеркнул, что не употреб-
лял в отношении переносов сроков ввода ин-
фекционного центра в Яковлевском округе тер-
мин «срыв».

- Конечно, хотелось бы, чтобы мы выполняли 
все обещания с точностью до запятой. Но есть 
объективная причина. Мы бы успели, если бы 
просто взяли типовой проект, который изна-
чально выбрали, когда решили строить. Но ког-
да я показал его нашим врачам, они сказали: Вя-
чеслав Владимирович, этого делать нельзя. Мы 
ведь хотим построить лучший инфекционный 
центр в стране. Поэтому в течение трёх недель 
бригады наших врачей ездили в Уфу, смотрели, 
как работают центры. И мы адаптировали этот 
проект - на 70 % это совершенно новый объект. 
Мы строим лучше, - подчеркнул Гладков.

Губернатор отметил, что текущее снижение 
заболеваемости коронавирусом позволяет спо-
койно и без спешки выполнить все работы.

- Эта небольшая задержка никакого отрица-
тельного влияния не окажет. У нас сейчас нет 
заполненных больниц. Мы лучше возьмём на 
себя сейчас ответственность, извинимся перед 
жителями за изменение сроков, чем потом бы 
я всю жизнь кусал локти из-за некачественно 
построенного инфекционного центра. Деньги 
огромные, и здесь ошибок быть не может, - до-
бавил глава региона.

О привлечении кадрОв

В эфире жители области в очередной раз об-
ратили внимание губернатора на нехватку пер-
сонала в поликлиниках и больницах области.

Вячеслав Гладков отметил, что власти вы-
строили систему для отработки основных про-
блем в здравоохранении. И начали как раз с 
привлечения в регион специалистов. Для этого 
им в этом году покупают 160 квартир.

- В начале года приняли решение, депутаты 
поддержали выделить 700 млн на приобрете-
ние квартир врачам. Мысль такая: привлекать 
врачей из других регионов, занять вакантные 
должности, чтобы оказывать помощь. На деле 
всё сложно. Если не ошибаюсь, в Короче, напри-
мер, около 10-11 вакансий есть, 7 касаются вра-
чей первичного звена. 4 квартиры там только 
купили - оказалось, что не так просто там ку-
пить жильё. Ещё сложнее набрать врачей. Но это 
главная задача органов власти. На следующий 
год ещё около 100 квартир купить. Главы муни-
ципалитетов и главврачи в сложной ситуации. 
Дефицит врачей есть во всех регионах. Трудно 
конкурировать с Москвой и Московской облас-
тью по зарплатам. Но у нас есть ресурс, будем 
работать, - сказал губернатор.

Гладков отметил, что первоначально в облас-
ти не хватало 160 врачей. Однако когда для изу-
чения реального дефицита привлекли научно-
исследовательский институт, оказалось, что об-
ласти реально нужны 400 врачей и 741 сотруд-
ник среднего мерперсонала, чтобы полностью 

закрыть потребности здравоохранения.
- Я исхожу из того, что надо решать задачи 

последовательно. Мы перестроили программы 
в колледжах. Выделили стипендию, чтоб сту-
денты перешли на те специальности, которые 
более востребованы. Например, «фельдшерс-
кое дело». Надеюсь, по итогу обучения мы по-
лучим 420 специалистов, и люди будут прихо-
дить туда на работу, где их дом. Наша задача - 
создание мотивации и интереса к медделу. Мы 
закупили 63 медицинских класса в школы. Это 
кажется мне правильно. Хотя понимаем, что 
это долго. То, что мы сейчас выстраиваем, это 
даст результат через некоторое время.

О стрОительстве жилья

Во время прямого эфира Вячеслав Гладков 
прокомментировал вопрос стоимости жилья 
на белгородском рынке.

Глава региона считает, что востребован-
ность у людей на ИЖС падает, поэтому нуж-
но делать акцент на строительстве многоквар-
тирного жилья. По мнению Вячеслава Гладкова, 
большое предложение на рынке многоквартир-
ных домов (МКД) должно сказаться и на стои-
мости квартир. Сейчас цены очень высоки.

- Нужно строить многоквартирные дома. 
Если местные застройщики будут не полу-
чать сверхприбыли, а работать на долгосроч-
ные перспективы, будем обходиться их сила-
ми. Если нет - то будем создавать дополнитель-
ную конкуренцию. Но я думаю, что наши стро-
ители справятся.

Напомним, в планах области на 2022 год - 
ввести 400 тыс. кв. м жилья в МКД против ны-
нешних 180 тыс. «квадратов».

Об утеплении фасадОв

На прямой линии 21 декабря губернатор 
заявил, что все работы по утеплению фасадов 
многоэтажек выполнят до середины января. 
Строители не успеют завершить утепление фа-
садов в этом году только на 13 многоквартир-
ных домах, а полностью работы завершили в 
176 домах.

Вячеслав Гладков сообщил, что работы по 
фасадам строители вынуждены выполнять в 
условиях нехватки времени, однако все рабо-
ты завершат к середине января.

- Эти работы будут завершены до середи-
ны января. Это плохо! Мы договорились с Кон-
стантином Полежаевым (вице-губернатор по 
ЖКХ - прим. ред.), что проведём общие собра-
ния жильцов, где подрядчики, Фонд ЖКХ, за-
местители губернатора, департамент ЖКХ и 
главы муниципалитетов извинятся перед жи-
телями за то, что сроки сорваны. Но выполнены 
они будут в полном объёме, я не сомневаюсь, - 
подчеркнул Вячеслав Владимирович.

Напомним, 2021 году из бюджета области 
выделено почти 1,8 млрд рублей на выполнение 
работ по ремонту и утеплению фасадов, а также 
установке индивидуальных тепловых пунктов в 
193 многоквартирных домах области.

По данным на 20 декабря, процент выпол-
нения работ по утеплению фасадов составля-
ет 92,16 %. 

О прОекте парка
Губернатор прокомментировал обсуждение 

Парка мирного времени у белгородского музея-
диорамы. Вячеслав Гладков отметил, что единую 
концепцию примут по согласованию с жителя-
ми, итоговые решения не будут противоречить 
общественному мнению.

Вячеслав Гладков заявил, что областные власти 
специально позвали ведущих архитекторов стра-
ны, чтобы они предложили региону интересные 
идеи и проекты для обустройства общественных 
пространств. Именно всеобщее обсуждение и бы-
ло главной целью такого приглашения.

- Я рад, что эмоций много. Плохо, когда идеи 
есть и нет обсуждения. Это значило бы, что ни-
кому ничего не нужно. Значит, задумка уда-
лась. Надеюсь теперь, что качественное обсуж-
дение принесёт позитивные результаты. Оши-
бок никто не хочет допускать, - отметил он.

Губернатор отметил, что Белгороду сейчас 
явно не хватает парковых зон, деревьев, мно-
гие растения болеют. При этом в городе есть 
ботанический сад БелГУ, который может сде-
лать город лучше и зеленее.

О нОвОгОдних пОдарках

Напомним, по решению губернатора из об-
ластного бюджета выделили деньги на покупку 
сладких подарков к Новому году для 143 тыс. 
воспитанников детских садов и школьников 
1-4-х классов. Сейчас наборы как раз поступа-
ют в учреждения образования.

Однако во время прямого эфира 21 декабря 
жители региона отметили, что дети постарше 
тоже верят в Деда Мороза и ждут подарков.

- Мы потратили на подарки 156 млн рублей. 
Можно, конечно, и 600 потратить теоретически. 
Купить для пятиклассника. Тогда скажут: а шес-
тиклассники? Купишь им - спросят: а девяти-
классники? Но я могу сказать: есть главы райо-
нов, которые к этим подаркам докупают подар-
ки и остальным детям. Например, Владимир 
Перцев в Белгородском районе - он с 5-го по 
11-й класс подарки купил, - сказал Гладков.

Губернатор ответил, что невозможно все 
вопросы разом решить за счёт областного бюд-
жета. Поэтому в первую очередь подарки пре-
доставляют нуждающимся. Он также отметил, 
что, помимо подарков для 143 тыс. детей, до-
полнительно выделили деньги на 3 тыс. подар-
ков одарённым детям и детям-инвалидам.

О шкОльнОй еде

Вячеслав Гладков предложил белгородцам оп-
ределить судьбу молока и мёда в школах. Сейчас в 
Белгородской области по поручению главы региона 
внедряют новый стандарт школьного питания.

Губернатор заявил, что проекты «Школьное 
молоко» и «Школьный мёд» были частично уб-
раны из школьного питания по рекомендаци-
ям диетологов: с этими продуктами в школьном 
меню сахара оказалось вдвое больше нормы.

На сегодня для белгородских школьников на 
основе федеральных стандартов разработали 
типовое двухнедельное меню. Губернатор от-
метил, что пока только визуально ознакомил-
ся с новыми блюдами.

При этом он попросил белгородцев посо-
ветовать властям, что делать с программами 
«Школьное молоко» и «Школьный мёд». В рам-
ках этих проектов детям выдавали мёд и моло-
ко белгородских производителей.

- Когда мы внедряли новый стандарт, дието-
логи нам сказали, что наше меню в два раза пре-
вышает норму по сахару. Мы понимаем, что са-
хар может стать проблемой для здоровья, а оно 
для нас - главное. Я хотел спросить у вас: нужны 
ли программы «Школьное молоко» и «Школьный 
мёд»? Как человек, выросший на бабушкином мо-
локе, считаю, что всё это нужно. Пьют ли молоко 
наши дети - сомневаюсь, - отметил губернатор.

Вячеслав Гладков рассказал, что однажды за-
метил у сына дома на столе сразу 15 пакетов 
молока, которое накопилось, так как он не пьёт 
его в школе.

Каким именно будет финальное меню, долж-
ны решить именно родители. Для этого он пред-
ложил департаменту образования провести всеоб-
щий опрос родителей до конца января 2022 года. 
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Глава региона во время прямой линии 
ответил на вопросы белгородцев


